



ひいの子



パスをつなげる男子

シュートをうつ女子

10月12日(金)、大東公園市民体育館において雲南市小学校ミニバスケットボール大会が行われました。

この大会に向け、参加する6年生はまず『どんなチームになりたいか』を話し合いました。そして、『励まし合うチーム』と目標を決めました。次に、そんなチームになるためにはどんなことが大切かを全員で出し合いました。

- ・いつでも声を出す
- ・やる気をもっていつでも真剣に、全力で
- ・あいさつを元気にする
- ・責めないで励ます ミスしても大丈夫
- ・礼儀正しくする
- ・仲間を信じる
- ・道具を大切に使う
- ・ふざけない
- ・注意されたら直す
- ・負けてもスポーツマンシップ

以上が出てきた全員の意見をまとめたものです。

6年生は、話し合ったことを紙に書き、体育館の壁に掲示しました。そして、毎日の練習では、『励まし合うチーム』になっていたか、チームで振り返ることを続けました。

その積み重ねを感じさせる見事な『励まし合い』が大会を通してたくさん見ることができました。ゲーム終了まで必死にボールを追う男子。

コーチである先生の指示の後、自分たちでもやることを確認する女子。バスケットボールクラブに入っている上手な相手に対してもひるむことなく攻め続ける男子。大逆転の勝利後、みんなでジャンプして喜ぶ女子。

何よりも私が感動したのは、第1試合に挑む女子を男子がギャラリーからとっても大きな声で応援し励ましていた姿です。試合前の緊張した空気の中、斐伊小学校男子の応援の声が体育館中に響いていました。大会で1番の応援だったと思います。

『励まし合うチーム』『励まし合う6年生』絆を深め、強く優しい心を育てたミニバスケットボール大会になりました。



男子	敢闘賞	斐伊	9-25	木次A
		斐伊	7-33	西

女子	最優秀賞	斐伊	17-10	木次A
		斐伊	10-7	西

「練習・大会本番で学んだことはなんですか？」

みんなで一つの目標に向けて集中して取り組む楽しさを学びました。そして、自分の心の面も

成長して、心身ともに力がつきました。これから学校生活の中で、成長したところを増やしていきたい。
(森 聡太)

バスケットボールをして、前より声が出せるようになったと思う。チームワークもよくなったので、これからはいろいろなところでがんばってきたい。
(松尾凉杏)

西小と戦った時、最初は負けていたけど、あきらめないで戦ったので勝ちました。男子は負けていたけど、あきらめないで戦い続けていたので、あきらめない力があるなぁと思いました。
(勝平万尋)

います。体で揺らし拍子をとっている子がいます。ビート（拍子）を感じ一心に聞いている子がいます。話をする子は一人もいなく、1時間半の間、全員が演奏を集中して聞き、紡がれる音楽の世界を楽しんでいました。

本物のもつ力の大きさを改めて感じました。そして、とっても豊かで楽しい時間を全校で共有することができました。



指揮をする 2年足立麗衣さん

わたしは、フルートがきにいました。フルートは、すてきなおとがしました。いろいろなおとがだせるとおもいました。はうるのうごくしろもじょうずでした。たのしかったです。(1年 吾郷綺咲)

すごくはく力があってびっくりしました。はく力が有りすぎて、息がとまりそうでした。すごくときどきしました。

はじめに2びょうしの曲でした。テンポがはやくなったりおそくなったりしました。つぎに3びょうしをききました。楽しくて楽しみがとまりませんでした。

そのつぎに、4びょうしでれいさんがしきをしました。きよくは、さんぽでした。心の中でがんばれとおうえんしていました。きららさんもしきをしました。きよくは、コナンでした。はやくなったりおそくなったり、大きくなったり小さくなったりしてすごかっこよかったです。

そのあと、5びょうしをきかせてもらいました。すごかっこよくて、またききたいです。さいごにへんびょうしでした。すごくテンポがはやくなりました。すごかっこよかったです。ぜひまたききたいです。
(2年 高橋勇次)

わたしは、いろいろながっきがきけてうれしかったです。ねむくなるねいろやびっくりするねいろがあって、たのしかったです。みんなの息がぴったり合っていていいなと思いました。きいていたら、元気100%になりました。しきしゃの人は、じゅうようなやくめなんだ、と



指揮をした 5年稲田姫星さん

本物のもつ力 シエナ・ウインド・オーケストラ公演 すごかった!!



待ちに待っていたコンサート。10月18日（木）、斐伊小学校体育館にシエナ・ウインド・オーケストラを迎えました。シエナ・ウインド・オーケストラは1990年に結成されたプロフェッショナルのウインド・オーケストラ（吹奏楽団）で、国内吹奏楽愛好家の先頭に立つフラッグシップオーケストラとして高い人気を誇っています。2002年に佐渡裕を主席指揮者に擁し、テレビ朝日「題名のない音楽界」等のメディア出演をしています。



コンサートのテーマは、『拍子』。2拍子のマーチから始まり、3、4、5、変拍子までの曲まで、あっという間の1時間半のコンサートでした。指揮者をまねして指揮をしながら聞いている子が

思いました。またどこかでオーケストラのみなさんにあえたらいいなーと思いました
(3年 法橋良来)



♪マンボ
No.5♪
あ〜っ、
うっ!

一番心に残った曲はコナンのテーマ曲です。姫星さんが指揮をしていたし、この曲は大好きだからです。聞いているととても迫力があってカッコよかったです。サクスの男の人がソロをしている時は、サクス以外の楽器がソロを引き立てるリズムをしていて、難しそうだったけど、それがあるからこそ音楽ができていのだなと思いました。音の大きさも、楽器の数も、迫力も、私の予想していたこと以上のものでした。

今日のコンサートを見て、オーケストラの一人ひとりがとてもカッコよくてキラキラしていました。私も中学校では吹奏楽部に入りたいと思いました。
(5年 河角樹那)



◇雲南市小中学校科学作品展

- 特選 3年 陶山杏織
「紙の吸収力の研究」
5年 村松佳奈 2年 村松 匠
「翔べ！紙飛行機」
- 入選 1年 勝田未依菜
「わたしのだいすきなはむすたーのけんきゅう」
3年 松島虎之介 2年 松島妃希
「どのせんざいがーばんよくおちるのか」
4年 山本あおい
「コーラ発電とコーラ燃料電池」
5年 朝倉海吏
「紙の折り方と強さ」
5年 細木勇希

「さぐれ！あぶりだし！！」
6年 陶山結斗
「色による温度上昇の研究」

◇雲南市読書感想文コンクール

- 最優秀賞 3年 伊藤綺希
「友だちになるために大切なこと」
優秀賞 6年 狩野勇裕
「12歳のやる気のもと」
優良賞 1年 荒木愛菜
「さつまのおいもさんへ」
2年 佐々木亮祐
「おばあちゃんの手はすごいよ」
4年 安部きりあ
「思いやり」
5年 中井涼葉
「友だちが教えてくれたこと」

◇島根県硬筆書写コンクール

- 金賞 1年 荒木愛菜
4年 河角海輝
- 銀賞 1年 勝平愛海 坪倉陽菜
2年 足立麗衣 板垣穂香
3年 足野 楓 安部未来 陶山杏織
4年 亀山真弓 白築果歩 高橋りりあ
山本あおい
5年 佐藤来歩 多根白々星
6年 河角乃々葉 高橋成維 森 聡太
- 銅賞 1年 吾郷綺咲 佐藤未季 杉原璃音
須山花奈 妹尾ハナ 竹田茱白
福間春花 藤原琉奈 松島由季
山根美緒 山野内心結
2年 安部琥珀 板垣祐飛 内田咲愛
落海昇亜 加納晴陽 佐伯直柔
佐々木亮祐 炭谷寛太 松島妃希
松本龍斗 水内那奈 森山梨聖
3年 吾郷煌介 石原寧々 伊藤綺希
角井莉奈 上野城慶汰 妹尾のん
高橋このみ 竹田夕莉 法橋良来
益田庚弥 森 瞭太
4年 安部きりあ 内田和奏 大坂悠人
坂田結菜 西村藍那
5年 石原杏珠 稲田姫星 河角樹那
佐藤柚華 中井涼葉 原 美月

藤原百花

6年 安部萌々夏 安部琉生 荒木優菜
勝平万尋 陶山結斗 多根直幸
福島星奈

◇JA 共済小中学生交通安全ポスターコンクール

佳作 2年 水内那奈

◇MOA 美術館 児童作品展 絵画の部

銅賞 4年 安部きりあ 亀山真弓 高橋りりあ

◇税に関する絵はがきコンクール

公益社団法人雲南法人会雲南支部長賞
6年 高橋成維

入選 6年 石橋勇人 若槻勇斗

ありがとうございました

「愛の図書」 大仁地区厚生保護女性会 様

「愛の図書」として、多額のご寄付をいただきました。図書館の蔵書充実のために活用させていただきます。ありがとうございました。

写真ニュース “育て！子どもたち”

掲示用パネル、保存用ファイル
学校医 山根医院 山根孝文 様



会議室横、階段前には毎週4枚1組の解説を加えた美しいカラー写真を掲示しています。子どもたちはよく足を止めて、写真を見て説明を読んでいます。

これは、産経新聞が、諸官庁や各種団体の後援のもとに社会キャンペーン“育て！子どもたち”として展開している事業です。この社会キャンペーンに協力されている山根孝文様のご厚意によりパネル、ファイルをいただくとともに、今後1年間の写真ニュースをご寄贈いただきました。

ありがとうございました。

10・11月 行事予定

10月

27(土) 奉仕作業(シルバー人材センター山里)
さくら英語スピーチコンテスト

3～6年生 6名が参加します。22日(月)には、業間に家庭科室でプレ発表会を行いました。全員が、落ち着いてはっきりとした声で発表していました。

30(火) 外国語教育に係る学校訪問指導
全校音楽①

11月

1(木) 特別支援教育部中部ブロック遠足(フォーゲルパーク) ひまわり・なかよし・にこにこ 読み語り

6(火) 学習発表会指導〔西藤将人さん〕
11月計算会

10(土) 学習発表会 6年親子活動 15:00～
雲南市教育フェスタ2018

11(日) 斐伊ふるさと祭り 3年生斐伊音頭発表 10:20～10:30(斐伊体育館)

12(月) 振替休業日

14(水) 第2回ふれあい交流会 10:30～
11:30(交流センター)

お話タイムⅠ クラブ活動

15(木) お話タイムⅡ 2年町探検
読み語り 集金袋配布日

16(金) 全校朝礼 お話タイムⅢ

19(月) お話タイムⅣ

20(火) 11月書取会 研究授業(にこにこ、
ひまわり)

21(水) お話タイムⅤ

22(木) 研究授業(5年) 読み語り

23(金) 勤労感謝の日 3年親子活動 am

27(火) 就学時検診

28(水) クラブ活動

29(木) 個人面談Ⅰ 読み語り

雲南市・飯南町学校保健会総会並びに
研究協議会

30(金) 個人面談Ⅱ

あの暑かった夏はいったいどこにいったのでしょうか。週末ごとに来た台風とともに、秋はどんどん深まっています。テレビでは、『秋バテ』と秋の体調不良を伝えます。朝夕が寒くなってきました。どうぞご自愛ください。

